

その83「避難訓練（防犯教育）」（2/10：水）講師：川棚警察署署員

事件として警察が介入することになった事案を例として話していただきました。被害者にならないように防犯の知識を持つことが必要です。また、自分の家で、自分の携帯端末からだけでなく送ったメールが内容によっては、実は犯罪になっていたりすることもあるそうです。まさか自分が、まさかうちの子が…と思うかもしれませんが、「著作権」や「肖像権」などの法律やネットの特性を知らないと大変な事案になることもあつたりします。スマホやゲームなどの端末であれ、ネットの活用であれ、「もしかしたら」という「危機感」と「これ以上はダメ」という「自制心」を身につけることが大切です。



その84「公立高等学校入学者選抜（前期）」

本年度から公立高校は「前期・後期」制の入試になりました。前期選抜は2月3日（月）に行われました。「国語・数学・英語」の3教科で60分筆記試験と面接が行われました。また、受験に際し、志望動機をまとめた「志望理由書」を提出します。この入試では、将来のなりたい自分にむけて、中学校3年間を通して、どんなことに一生懸命になって、何を身につけてきたかが問われていると感じました。後期選抜は3月9日（火）、10日（水）に行われます。「国語・社会・数学・理科・英語」の筆記試験と面接が行われます。受験生の皆さん、頑張ってください。

その85「授業参観」（2/19：金）



2年生は「親子進路学習会」として、「その84」で述べた公立高等学校の入試制度の変更を含めた高校入試全般の説明と、3年生に向けての心構えを話しました。1年生は本校の特色である「ふるさと教育」及び「キャリア教育」の一年間の成果を発表しました。どちらにも多くの保護者の方々の参加を頂き感謝しています。また、小学校と期日が再び重なってしまい、大変ご迷惑をおかけしました。次年度の授業参観日については、今年度の反省をもとに、すでに小学校2校と調整を済ませております。

その86「コンディショニングトレーニング講習会」（2/23：火）講師：杉野伸治 氏「THANKS」代表

今回のテーマは「チームワークづくり」と「考える」でした。部員一人一人が自分の生活、体調をしっかりと管理すること。毎日の練習の内容と目的を自分のこととして捉え、他人任せにしないことで、チーム全員で共有して取り組むことの大切さを話していただきました。生徒たちはできていないことをはっきりと指摘されることが多くありました。部活動を通して心豊かでたくましい生徒の育成を目指して、引き続き実施していきます。



その87「養護教諭授業」（2/22：月、25：木）

3年生は22日に「デートDV」、2年生は25日に「LGBT(Q)」について養護教諭が授業を行いました。現代的な題材であり、これからの世の中でとても大切になってくる知識と考え方だと思います。

